

ABSTRAK

Suci Fitria Dewi. 1202010136. 2024 “Pengaruh Supervisi Akademik Kepala Madrasah Terhadap Kinerja Guru (Penelitian di Madrasah Tsanawiyah Swasta Se-Kecamatan Rancaekek)”

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keberhasilan yang dimiliki oleh kepala madrasah dalam melaksanakan supervisi akademik kepala madrasah khususnya terhadap kinerja guru yang dilakukan di 2 (dua) madrasah Tsanawiyah Swasta. Meskipun demikian, dalam pelaksanaannya terdapat beberapa permasalahan atau kendala, diantaranya kepala madrasah masih belum konsisten dikarenakan kegiatan yang dimiliki kepala madrasah seringkali berada di waktu yang sama, kemudian kinerja guru yang belum optimal dan perlu peningkatan secara berkala seperti kurangnya pemahaman mengenai penyusunan Rencana Pokok Pembelajaran (RPP) dikarenakan adanya perubahan kurikulum, dan penggunaan metode pembelajaran yang kurang bervariasi sehingga berdampak pada siswa. Dengan mengoptimalkan pelaksanaan supervisi, diharapkan dapat meningkatkan kinerja guru sehingga hasil belajar siswa juga meningkat.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui supervisi akademik kepala madrasah terhadap kinerja guru di Madrasah Tsanawiyah Swasta Se-Kecamatan Rancaekek. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan metode penelitian yaitu deskriptif. Adapun Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu menggunakan angket/kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 37 guru. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan uji instrument (validitas dan reliabilitas), analisis statistik deskriptif (analisis parsial indikator), analisis asumsi (uji normalitas data dan linearitas), uji hipotesis (uji regresi linear sederhana, uji T parsial, dan uji koefisien determinasi).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa realitas variabel (X) supervisi akademik di madrasah tersebut bernilai 4,43 yang termasuk dalam kategori “Tinggi” dengan berdasarkan 3 indikator supervisi akademik. Kemudian hasil realitas variabel (Y) kinerja guru bernilai 4,42 yang termasuk dalam kategori “Tinggi” dengan berdasarkan 4 indikator kinerja guru. selanjutnya berdasarkan hasil pengujian koefisien determinasi (*R Square*) diperoleh nilai 0,474 dengan kesimpulan bahwa terdapat pengaruh variabel bebas (supervisi akademik kepala madrasah) terhadap variabel terikat (kinerja guru) yaitu sebesar 47,4% dan dapat dikategorikan sedang karena setara dengan nilai 2,90 pada skala 1 sampai 5 yang berada pada rentang interval 2,6 – 3,5, sedangkan 52,6% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam model penelitian ini.

Kata kunci: Supervisi Akademik Kepala Madrasah, Kinerja Guru